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Doposcuola di Divertistudio
durante le vacanze

BIELLA (gtg) Sono aperte le iscrizioni al
doposcuola organizzato da Spazio Ra-
gazzi Divertistudio per le vacanze pa-
squali e più precisamente nelle giornate

di giovedì 29, venerdì 30 marzo e martedì
3 aprile. Possono partecipare i bambini e
ragazzi di età compresa tra i 5 e i 13 anni
e sarà attivo dalle ore 8 alle 18 a Biella, in

piazza Falcone, accanto allo skate-park.
Per ulteriori informazioni contattare
3 4 8 . 0 1 8 8 5 6 1  o p p u r e  d i v e r t i s t u-
d i o @ g ma i l . c o m.

BIELLA (ces) L’accoltellamento av-
venuto lunedì sera ai giardini Zu-
maglini con il ferimento grave di
una persona porta nuovamente in
primo piano la questione della si-
curezza dell’area. Se l’ordine pub-
blico è di competenza degli ope-
ratori di polizia, all’ente pubblico
spetta il dovere di facilitare il lavoro
degli stessi. Magari - ed è una delle
soluzioni ipotizzate - attraverso una
maggiore illuminazione dell’i nte ra
zona. Un intervento che alla col-
lettività non costerebbe nulla.

«Dopo quanto avvenuto nei gior-
ni scorsi - afferma il presidente
Ascom Mario Novaretti - ribadisco
pubblicamente la volontà della no-
stra associazione di procedere
a l l’installazione di una nuova il-
luminazione attraverso la posa di
60 fari. Il progetto è stato ideato
come forma di abbellimento dei
Giardini attraverso luci dai colori
multiformi ma è evidente che ne
gioverebbe anche l’ordine pubbli-
co».

I 60 fari, dal valore complessivo
di circa 10mila euro, sono nei ma-
gazzini Ascom dal mese di novem-

bre in quanto il progetto prevedeva
il loro posizionamento entro le fe-
stività natalizie.

«Ipotesi saltata - continua No-
varetti - perchè ci è stato che l’in -
tervento sarebbe dovuto entrare

n e l l’ambito di un progetto di va-
lorizzazione dell’intera zona. A
questo punto chiedo agli enti in-
teressati (comune e Soprintenden-
za, ndr) di farci sapere se intendono
ancora avere la collaborazione del

Ascom per concretizzare il proget-
to. Noi siamo pronti. Altrimenti, se
non otteremo alcuna risposta, pro-
cederemo alla vendita dei fari, già
acquistati, prima che diventino ob-
s oleti».

SICUREZZA Il presidente Novaretti sollecita una risposta da Comune e Soprintendenza: «Altrimenti rivendiamo il materiale»

Dopo l’accoltellamento l’Ascom torna alla carica:
«Se ci date i permessi, illuminiamo noi i Giardini»

Adunata nazionale degli alpini
Una prima ipotesi di percorso

S E RV I Z I

In ospedale
punti di ricarica
per cellulari
BIELLA (ces) Sono “stazioni di ri-
car ica” per i cellulari. In ospedale,
come accade oggi negli aeroporti e in
molti luoghi pubblici, l'Asl di Biella
mette a disposizione dei propri uten-
ti alcuni punti dedicati per ricaricare
telefoni e tablet.

Le postazioni sono presenti nelle

due piastre (A e B), presso il centro
prelievi e nella sala d’attesa del pron-
to soccorso.

Insieme ai punti di ricarica sono
state affisse anche alcune bacheche,
corredate da “tas che” in plexiglass
per mettere a disposizione del pub-
blico più opuscoli e materiali in-
for mativi.

Accorgimenti che aggiungono ul-
teriori tasselli al progetto di uma-
nizzazione intrapreso dall’ASL BI per
rendere tutti gli spazi dell’ospe dale
più accoglienti e funzionali. A misura
di cittadino.

Uno dei tanti
interventi delle
forze dell’ordi -
ne nell’area dei
giardini Zuma-
glini

BIELLA (gtg) Le penne nere biellesi
sono sempre più impegnate nel
progetto di candidare la città di
Biella per ospitare l’adunata del
2022.

Gli alpini si sono riuniti martedì
scorso nella sede di via Ferruccio
Nazionale ed hanno tracciato una
prima ipotesi di percorso della
sfilata, dalla lunghezza di cinque
chilometri complessivi. Come mo-
stra l’immagine a sinistra, l’a m-
massamento, ovvero la disposizio-
ne delle sezioni prima della marcia,
è stato pensato attorno allo stadio

La Marmora, per poi proseguire in
viale Macallè, via Torino, Via Re-
pubblica, via Dante, via Pietro Mic-
ca, via Lamarmora e terminare il
percorso in via Rosselli, all’ang olo
con via Tripoli.

Ovviamente quella tracciata
martedì scorso dagli alpini biellesi
è solo una prima ipotesi. L’i nte ro
progetto dovrà essere approfondito
ed ultimato entro la fine dell’anno
per essere poi sottoposto al Primo
raggruppamento ed arrivare all’a p-
provazione definitiva del consiglio
naz i o na l e.

VI ASPETTIAMO PRESSO LO STORE DI
CHIAVAZZA - BIELLA

LUNEDÌ: DALLE 15.00 ALLE 19.00
DA MARTEDÌ A SABATO: 9.00-12.30/15.00-19.00

Ermanno Sola



